

Das beste Alter ist jetzt!

Die HPV-Impfung schützt einfach.

Kostenlose HPV-Impfung vom 9. bis zum 21. Geburtstag.

Rund 80 Prozent der sexuell aktiven Menschen stecken sich mindestens einmal im Leben mit HPV (Humanen Papillomaviren) an. Diese Viren werden vor allem beim Geschlechtsverkehr übertragen und sind die häufigste Ursache für Gebärmutterhalskrebs. Sie können aber auch Krebsvorstufen und Krebs an Vagina, Vulva, Penis, Anus, Rachen oder Kehlkopf verursachen. Umso wichtiger ist der rechtzeitige Schutz vor HPV durch eine Impfung: Die Impfung schützt in hohem Maße vor den am häufigsten vorkommenden HPV-Typen.

Sie kann das Risiko für Gebärmutterhalskrebs und Genitalwarzen um bis zu 90 Prozent vermindern. Auch das Risiko für bestimmte Krebserkrankungen im Mund-, Rachen-, Genital- und Analbereich wird durch die HPV-Impfung deutlich gesenkt.

„Alle Menschen können von HPV-Infektionen und deren Folgen betroffen sein und HPV an andere weitergeben. Umso wichtiger ist es daher, dass sich insbesondere junge Menschen rechtzeitig ab 9 Jahren gegen HPV impfen lassen. Die Ausweitung des kostenlosen Impfangebots bis zum 21. Geburtstag ist eine großartige Errungenschaft für die Verbesserung der Gesundheit aller Menschen in Österreich“, betont Gesundheitsminister Johannes Rauch.

Das beste Alter zum Impfen

Die HPV-Impfung sollte idealerweise **ab dem 9. Geburtstag vor dem ersten sexuellen Kontakt** erfolgen. In diesem Alter wirkt die Impfung besonders gut. Für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene ist die HPV-Impfung seit 1. Februar 2023 vom 9. bis zum 21. Geburtstag im Rahmen des Impfprogramms des Bundes, der Bundesländer und der Sozialversicherung kostenlos.

schützt
einfach.

Die HPV-Impfung schützt einfach

Bis zum 21. Geburtstag sind zwei Impfungen empfohlen, nach dem 21. Geburtstag drei Impfungen. Die HPV-Impfung ist bis zum 30. Geburtstag allgemein empfohlen, kann jedoch auch später nachgeholt werden.

Was viele nicht wissen: Mit der rechtzeitigen Impfung gegen HPV schützt man nicht nur sich selbst, sondern auch seine Sexualpartner:innen. Kondome bieten keinen sicheren Schutz vor einer Ansteckung mit HPV.

Jetzt kostenlose Impfangebote in ganz Österreich nutzen!

Impfen lassen kann man sich bei vielen niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten und an vielen öffentlichen Impfstellen. Zudem wird die HPV-Impfung teils im Rahmen von Schulimpfungen angeboten.

Weitere Infos und kostenlose Impfangebote auf impfen.gv.at/hpv



Das beste
Alter.

Für die gratis HPV-Impfung.

Bei allen Herausforderungen, die dieses Alter mit sich bringt: Ab 9 Jahren ist auch der beste Zeitpunkt für die HPV-Impfung! Schützen Sie Ihr Kind vor Krebs durch HPV. Mehr Infos und kostenlose Impfangebote: impfen.gv.at/hpv

schützt
einfach.